



Für jetzt bleiben Glaube,
Hoffnung, Liebe, diese drei;
doch am Grössten unter ihnen
ist die Liebe.
1 Kor 13,13

Unsere liebe Mam

Käthi Güntert-Hertig

1. Januar 1919 bis 23. September 2016

ist nach einem reich erfüllten Leben friedlich eingeschlafen. Unser Herz ist schwer, doch wir wissen Dich in guten Händen.

Besonders danken möchten wir dem Pflegepersonal des Burgerspitals im Viererfeld für die Pflege und Anteilnahme.

Auf Wunsch unserer Mam findet die Trauerfeier im engsten Familienkreis statt.

Heinz und Giuseppina Güntert
Jubiläumsstrasse 75
3005 Bern